

Formación para profesionales y empresas en,

# EQUIPOS DE TENDIDO y EQUIPOS DE FIBRA ÓPTICA

Cursos homologados y/o certificados para empresas y profesionales. Cursos donde ofreceremos la capacitación técnica y profesional específica para trabajadores.







P.I. Calonge, C/ Oro nº2, 41007 Sevilla (España) Tfno.(+34) 954 36 72 90 formate@tranluz.com











Con más de 30 años de experiencia en el sector, contamos con un equipo humano altamente cualificado que, gracias a su amplia experiencia, garantiza una formación de calidad. Además, usamos una metodología dinámica y participativa que permite a los asistentes adquirir todas las capacidades que su profesión requiere, todo ello mediante sesiones teórico-prácticas.

Impartimos cursos homologados y/o certificados tanto para empresas como para profesionales, siempre en colaboración con las principales escuelas de prevención. Asimismo, desde *TRANLUZ* desarrollamos el contenido de estos cursos pensando siempre en la capacitación técnica y profesional, tanto para el desarrollo seguro y eficiente de diferentes operaciones, como para garantizar un cumplimiento adecuado de la legislación vigente.

### Operador de Equipos de Tendidos

Los asistentes recibirán formación sobre el uso y manejo de maquinaria de tendido eléctrico, dotando a los participantes del conocimiento necesario para el desarrollo de su trabajo. Además, esto ayuda a optimizar los recursos y el tiempo de trabajo gracias a nuevos equipos y accesorios, modos de utilización, posicionamiento, y controles de trabajo periódicos.

## Operador de Equipos de Tendido de Fibra Óptica

Tras finalizar este curso, los alumnos se verán capacitados para la operación correcta de maquinaria de tendido de fibra óptica, además de conocer los aspectos que rodean esta labor y cómo desarrollarla de forma más eficiente. Se hará un especial hincapié en la seguridad mediante demostraciones y ejemplos reales.

### **Trabajos Verticales**

Nuestros asistentes serán formados para realizar trabajos verticales y labores de rescate en altura. Esta formación es obligatoria para todos aquellos que quieran trabajar en este ámbito, en virtud del RD 2177/04 y de la NTP 682 del INSHT. Formación homologada UNE-EN ISO 9001.

### Montaje y Uso de Andamios

Quienes participen en este curso descubrirán las diferentes maneras de montar, desmontar y utilizar andamios, teniendo siempre en cuenta la legislación actual. Como siempre, buscaremos tanto la seguridad en el trabajo, como la eficiencia en los procesos propios de esta labor.

#### **Espacios Confinados**

sus funciones.

El alumno obtendrá la certificación que le autoriza a realizar estas labores, conforme a lo dispuesto en el RD 486/1997 de disposiciones mínimas de seguridad y salud en los lugares de trabajo, además de los conocimientos para el desarrollo seguro de

### Uso de Plumas, Carros, Escaleras

Se instruirá a los usuarios sobre cómo usar de manera adecuada los diferentes elementos auxiliares propios del montaje de líneas eléctricas. El contenido del curso se ha decidido a raíz de lo dispuesto en el RD 1215/97 y RD 2177/4, que regula entre otras cosas las disposiciones mínimas de seguridad y salud a la hora de realizar trabajos temporales en altura.





La formación y aprendizaje continuo mejora la competitividad de empresas y profesionales en un mercado cada vez más exigente. Los cursos que impartimos en Fórmate son bonificables mediante las cotizaciones de la Seguridad Social (FUNDAE) de manera sencilla.

#### Algunos de nuestros cursos:

- Curso de operador de equipos de tendidos
- Trabajos verticales
- Espacios confinados
- Operador de equipos de tendido de fibra óptica
- Montaje y uso de andamios
- Uso de plumas, carros, escaleras

Visita nuestra web el apartado formación para ver los nuevos cursos o consulta cursos personalizados para empresas.

# ¿ Porque elegir Fórm te?

- Instalaciones y equipos normalizados EN y CE.
- Título reconocido y homologado en todos los sectores y con validez europea.
- Experiencia contrastada en las mayores empresas españolas e internacionales.
- Cursos personalizados para empresas.









P.I. Calonge, C/ Oro n $^{\rm o}$ 2, 41007 Sevilla (España) Tfno.(+34) 954 36 72 90 - formate@tranluz.com